
CÂMARA MUNICIPAL DE MARILÂNDIA 
ESTADO DO EspíRITO SANTO 

ANEXO 111 
MODELO DE RELATÓRIO SUGERIDO 
Instrução Normativa 00112013 - VERSÃO 4 

NOME DO SOLICITANTE: NUMERO DAS 

IVALDO DA SILVA REQUISIÇÕES: 

000653 

Nome e Placa do Veículo: Fiat Uno MiIle MTY 2029 

Tipo do Combustível: Gasolina 

Quantidade de Litros: 35 litros Valor em real do abastecimento: R$ 148,75 

Data e Hora da Saída: 17 de abril Data e Hora da Chegada: 17 de abril 

Quilometragem (no hodômetro) de saída: 138077 (km) 

Quilometragem (no hodômetro) de chegada: 138446 (km) 

Quilometragem percorrida: 369 km foram utilizados pelo excelentíssimo vereador com 

o dinheiro da Câmara. 

Média de consumo: 9,5 km/l 

Período dos abastecimentos: 15 a 17 de abril 

RELATÓRIO DAS ATIVIDADES DESENVOLVIDAS: 

Dia 17 de abril- Saída às 5:00 h - Chegada às 15:00 h 
369 km percorridos 

Fui em Vitória para o gabinete da Senadora Rose de Freitas para encontrar-me com o 
Assessor Vítor para tratar sobre a disponibilidade de um secador de café de 120 sacos para a 
Associação de Agricultores de Boa Vista, Marilândia, a fim de que a mesma possa atender melhor 
os associados dessa comunidade. 
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Marilândia/ES, 15 de Fevereiro de 2019. 

OFíCIO 

Do: Presidente da Associação de Agricultores de Boa Vista 
Sr. Jonacir Afonso Botan 

À: Exma. Senadora 
Sra. Rose de Freitas 

Eu, JONACIR AFONSO BOTAN, Inscrito no CPF de número 001.722.297-40, 
residente e domiciliado na Comunidade de Córrego Sumidouro, Zona Rural, 
Marilândia-ES, CEP 29725-000, Cumprimento-o cordialmente, venho pelo presente 
que seja estudada a possibilidade de intervir junto ao Governo de Estado do Espírito 
Santo, para que seja disponibilizado um secador de café de 120 sacos para melhor 
atender os associados desta comunidade. 

A Associação de Agricultores de Boa Vista conta com um número extensivo de 
associados, e estes necessitam de tal apoio para que sejam realizados os devidos 
serviços em suas propriedades, já que Marilândia conta com uma economia 
basicamente através da agricultura cafeeira e familiar. 

Sem mais para o momento reitero meus sinceros votos de estima e apreço. 




